Miles de manifestantes reclaman en CLM "más empleo y menos mentiras"



Más de 10.000 personas se manifestaron ayer en Castilla-La Mancha convocadas por los sindicatos para celebrar un 1 de Mayo "tan vivo como siempre y más vigente que nunca" y para exigir a los gobiernos de Cospedal y Rajoy "empleo de verdad y no precariedad" y "el fin de los recortes y de las mentiras".

Castilla-La Mancha se echó ayer a la calle para celebrar el 1º de Mayo, Día Internacional del Trabajo, y reivindicar a los gobiernos un cambio en sus políticas, las cuales no buscan crear empleo, sino degradarlo.

Los secretarios generales de CCOO y de UGT de CLM, José Luis Gil y Carlos Pedrosa, se manifestaron en Puertollano (Ciudad Real) junto a otras 1.500 personas, denunciaron "las políticas canallas de los gobiernos de derechas en Europa, en España y en Castilla-La Mancha, que sólo provocan más paro, más injusticia y más pobreza" y recalcaron que "hay otros políticas más justas y más eficaces para salir de la crisis todos juntos, y no sólo unos pocos que nunca la han tenido".

"Su única receta para reducir las cifras del paro es dividir cada empleo estable y con derechos en muchos contratos parciales, por horas, sin derechos y con bajos salarios", denunció José Luis Gil, quien advirtió que, con esta fórmula, el PP "no busca crear empleo sino degradarlo".

"Hay otro camino; hay un emplazamiento sindical para que se acaben los recortes y aumenten los salarios; se refuercen las pensiones y las prestaciones sociales y se atienda a los colectivos más vulnerables".

"El Gobierno de Rajoy y el de Cospedal están aplicando las recetas mas duras del capitalismo voraz y salvaje al servicio de empresarios ebrios de poder y riqueza.



"Sin empleo de calidad no hay recuperación"

"Las políticas del PP no buscan crear empleo sino degradarlo y, a la vez, aparentar que reducen el paro dividiendo cada empleo estable y con derechos en muchos contratos parciales, por horas, sin derechos y con bajos salarios" Sólo buscan tener un 'ejército laboral de reserva'; sólo buscan aterrorizar a los trabajadores con el paro; sólo desean la desaparición de los sindicatos de clase", dijo Gil.

"Las consecuencias de esas políticas conservadoras e injustas las conocemos todos: más paro, más desigualdad, más pobreza. Recortes de derechos laborales y sociales.

Recortes de los sistemas de protección social. Lo sabemos todos y los que gobiernan también lo saben, pero esconden esta cruda realidad. Están confundiendo y engañando vendiendo unas mejoras que no vemos nadie, una 'recuperación sobre ruedas' que nos lleva al precipicio".

Frente a estas políticas, Gil instó al PP a dejar de "imponer sus recetas con decretos Ley y sin hablar con nadie" y reclamó "un gran acuerdo para la reactivación económica y el empleo"

"Hay que lograr un gran cambio en Europa y ningún trabajador puede dejar de ir a votar el 25 de mayo", dijo Gil. "Pero es aún más urgente un gran acuerdo en España por la cohesión social y la igualdad, un gran acuerdo de emergencia nacional"

El líder regional de CCOO trazó las prioridades que debe marcarse ese gran acuerdo "que integre a todas las fuerzas políticas", además de a sindicatos y empresarios: "Respeto al Pacto de Toledo por las pensiones, volviendo a su sistema de crecimiento. Relanzamiento de la inversión pública productiva. Impulso de la Industria. Garantía de una Renta Mínima para evitar la pobreza y la exclusión social. Y una Reforma Fiscal basada en la equidad y la suficiencia."

"Defendemos causas justas, defendemos derechos y no privilegios. Reclamamos una sociedad más igualitaria, más democrática, más solidaria. Nunca ha sido fácil, pero nunca se ha rendido la clase "Hay otro camino; hay un emplazamiento sin empleo de calidad no hay recuperación social para más demonstrativo de calidad no hay recuperación social para más demonstrativo de calidad no hay recuperación social para más demonstrativo de calidad no hay recuperación sin empleo de cali

"Hay otro camino; hay un emplazamiento sindical para que se acaben los recortes y aumenten los salarios; se refuercen las pensiones y las prestaciones sociales y se atienda a los colectivos más vulnerables".

"La lucha sindical de los trabajadores organizados es la que ha impulsado siempre los avances hacia la justicia y la equidad"

taron más de 2.000 líder personas, el provincial de CCOO, Francisco de la Rosa, también alentó "la lucha de la clase trabajadora", porque "ningún patrón ni ningún gobierno ha resuelto nunca por iniciativa propia los pro-blemas de la clase obrera. Y lo que si es seguro es que en este mundo hace mucho tiempo que no se ha legislado una ley que mejore las condiciones de los traba-

∞ más

trabajadora",

concluyó Gil.

En Albacete.

manifes-

donde

iadores"

"La lucha sindical de los trabajadores organizados es la que ha impulsado siempre los avances hacia la justicia y la equidad", dijo De la Rosa; que recalcó que en la actual situación, es prioritaria "la recuperación de negociación colectiva, que es el único camino para la recuperación de los derechos y la mejora salarial". En Cuenca, cerca de un millar de personas secundaron la convocatoria sindical de "un 1 de Mayo marcado por el discurso interesado y engañoso del gobierno sobre la recuperación económica, que solo ha llegado a las cuentas de resultados de la gran banca y del Ibex", dijo el secretario general de CCOO en la provincia, Pedro Lucas.

más democracia

10 CONTRA EL PARO

LUCHA OBRER

Lucas dijo que "la única solución que encuentra el Gobierno para frenar las cifras el paro es la devaluación del empleo y de las condiciones de trabajo", y recalcó que "el capitalismo en su expresión mas voraz tiene que ser frenado por los trabajadores el 1º de Mayo y todos los días del año".

Guadalajara, donde se manifestaron cerca de 2.000 personas, el líder provincial de CCOO, José María Rey Cuevas, recal-

có que "es necesario un cambio de rumbo en las políticas para salir de la crisis" y explicó la propuesta de la Confederación Europea de Sindicatos, que reclama a la UE "un ambicioso plan de inversiones en sectores clave para reactivar el empleo".

Todos los líderes sindicales de CLM atendieron en sus discursos a la inminente convocatoria electoral europea, porque "es necesario remover las mavorías conservadoras que están dictando las políticas neoliberales en la UE y que Rajoy y Cospedal atienden con entusiasmo".

Así lo destacó el líder de CCOO en Toledo, Jesús García Villaraco, que el pidió que "el



próximo 25 de mayo no hay ni un solo voto de los trabajadores para revalidar esas políticas y que ni un solo trabajador en su casa el día de las elecciones".

COMITE JE EMPRESA RIUGM V RIUE

con motivo del 1 de Mayo. Especialmente multitudinaria fue la de Alcázar de san Juan, donde la convocatoria de CCOO y UGT fue secundada por más de 1.500 personas. Allí, el secretario general de CCOO de Ciudad Real, José Manuel Muñoz, dijo que "nos estamos jugando el modelo social y la movilización es la única solución para modificar las políticas neoliberales, que priman la economía sobre las políticas sociales", y puso como ejemplo "la

lucha ciudadana de los vecinos de Alcázar en defensa de la gestión pública del agua".

Cientos de personas se manifestaron también en Talavera de la Reina, Villa de don

Fadrique, Madrigueras, Mota del Cuervo y otras localidades de CLM

OFERTA FORMATIVA PARA AFILIADOS 2014

□□□néctate

cursos de informática y PRL gratuitos

Modalidades on-line y semipresencial

Por unas RTVS públicas

digias y de calidad

RA POR ELLAS

de

se

En otros puntos

Mancha también

manifestaciones

Castilla-La

celebraron



PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES [Nivel básico]

CCOO CLM organiza un curso básico de prevención de riesgos laborales (50 horas), destinado a afiliados/as a CCOO.

El curso estará dirigido por profesorado de la Facultad de Relaciones Laborales de la UCLM v se impartirá en la modalidad SE-MIPRESENCIAL, con dos sesiones presenciales obligatorias y con el seguimiento on-line de los alumnos de forma semanal entre ambas sesiones.

MATRICULA GRATUITA para affiados/ as a CCOO e hijos de afiliados/as que estén desempleados.

INFORMÁTICA [on-line]

Microsoft Office 2007 Nivel Inicial (200 h)

Microsoft Office 2007 Nivel Medio (200 h)

Microsoft Office 2007 Nivel Avanzado (150 h)

MATRICULA: cada afiliado/a podrá inscribirse en un nivel, los curso son GRATUI-TOS para afiliados/as a COOO e hijos de afiliados/as que se encuentren en desempleo.

INGLÉS [on-line]

NIVEL 1: NIVEL ELEMENTAL A1 NIVEL 2: NIVEL PRE-INTERMERIO A2 NIVEL 3: NIVEL INTERMEDIO BI NIVEL 4: INTERMEDIO ALTO B2

MATRICULA: Afiliados/as a CCOO e hijos de afiliados/as desempleados: 30€

La matrícula se ingresará mediante transferencia bancaria a la cuenta. 2105/3015/60/1240002033 y se remitirà copia junto con el boletín de inscripción en el momento de formalizar la matricula.

INFORMACIÓN Y PRE-INSCRIPCIONES. CENTRO DE FORMACIÓN DE CCOO. c/ Miguel López de Legazpi 32-34, 02005. Albacete. Telf: 967 192 113. Fax: 967 192 114. e-mail: cformacion-alb@cm.ccoo.es

